

今月の内容

1面：タッチフット、サッカー  
8面：不動産業社倒産など

神戸大学ニューズネット

NEWS NET

©神戸大学ニューズネット委員会 http://www.std.kobe-u.ac.jp/newsnet/  
関西学生報道連盟共同編集室 〒532-0011 大阪市淀川区西中島3-21-9-502  
電話06-6307-1315 FAX06-6307-1316 メールnewsnet@std.kobe-u.ac.jp

バイト探しに  
この一冊!!

アルバイトを見つけるパーママガジン

FROM A

毎週の発売 定価200円

7月号

2000年シドニー五輪

関西の吹奏楽部

参加の計画白紙に  
地元住民の反対で

シドニー五輪組織委員会  
(SOCO)は六月二十  
四日の理事会で、来年九月  
十五日に行われる開会式  
で、当初計画していた日本  
愛三万二千二人によるマ  
チングバンドの構成変更を  
発表した。  
当初は米国から三千人、  
日本から二百人が参加する

予定だったが、地元のオー  
ストリアからの参加は五  
百人だったため、同国の音  
楽関係者やマスコミなどが  
反発。こうしたことから理  
事会で構成メンバーの変更  
に至った。  
このバンドには、神戸大  
や阪大などの学生の参加が  
予定されていた。

参加の打診は、関西学生  
吹奏楽連盟を通じて昨年行  
われた。今年の八月にはメ  
ンバーが決まる予定で、同  
連盟では実行委員会を立ち  
あげるなど、参加に向けて  
準備を進めていたが、六月  
二十五日の新聞報道で計画  
の見直しを知った。  
同吹奏楽連盟はSOCO

Gからの正式な連絡はまだ  
受けておらず、現在確認を  
急いでいる。担当者の蔵地  
祥子さん(桃山大・文・三  
年)は「計画の中止が本当  
だとしたら非常に残念だ  
しなから、今後この  
ような計画があれば、積極  
的に参加していきたい」と  
話した。

タッチフット日本一  
やったぜROOKS



悲願の日本一を決めて、喜びあふれるタ  
ッチフット・神戸大ROOKS(5月2  
9日 横浜スタジアムで 撮影=須田鉦  
太郎)

五月二十九日、横浜スタ  
ジアムで第八回シユガボ  
ウル・日本タッチフット選  
手権が行われ、レディース  
の部決勝では関西学生下  
ナメント二位の神戸大が同  
トーナメント一位の聖和大  
と対戦した。  
神戸大は序盤、聖和大  
に三度のダウン更新の後Q  
B補地のTDパスとTFP  
が飛び出し7-0と先制

を許すが、その直後に攻撃  
権を奪うとすぐにQB東本  
が反撃のTDを決め、TF  
Pも決めるなど、7-7と  
同点。  
第二Qに入っても神戸大  
の勢いは止まらず、東本の  
パスを受けたG鈴木がTD  
(TFPは決まらず)で六  
点差の13-7とし、前半を  
終えた。  
第三Q、神戸大は無得

点だったものの、CB三好  
らディフェンス陣が聖和大  
オフェンスの動きを消し、  
無得点に抑えた。  
そして、第四Q、神戸大  
は第三Qで獲得した攻撃権  
をそのまま保ち、二度目の  
ダウン更新後、第四ダウン  
聖和大ゴール前九ヤード地  
点から、またも東本が飛び  
込んでTDを奪い、20-7  
と突き放す。聖和大はこの  
後、神戸大ゴール十ヤード  
地点に迫られるが、CB吉  
永のインターセプトでこの  
ピンチを脱し、そのまま逃  
げ切って初優勝を決めた。  
「自分たちの持ち味の元  
気が後半にうまく機能し

神戸大、大市大、一橋大  
の旧制商業大学の定期戦  
『第三十九回三大学体育大  
会』(旧三商大戦)が六月四  
日に開幕。一橋大の兼松講  
堂前で開会式が行われた。  
「自分の大学が勝つとい  
う意気込みで、若い力を存  
分に発揮してほしい」とい  
う大会長の石弘光・一橋

18連覇なるか  
三商戦、一橋大で開幕

神戸大の挨拶で開会式は始  
まった。  
神戸大は十七年連続で  
総合優勝を果たしているた  
め、他の二大学の目標は  
「打倒神戸大」これに対し  
て、神戸大の体育会幹事長  
の古川雄一さん(法・三年)  
は、神戸大の強さの秘訣は  
団結力として、「今年も総  
合優勝はいただきます。も  
ちろん十八連覇でしょう」と  
自信を見せた。  
大会委員長の藤原周作  
さん(一橋大・社・三年)は  
「伝統あるこの行事をさら  
に発展させたい」と話す。  
しかし、体育会に所属して  
いない学生は、この三商戦  
にほとんど関心がないのが  
現状だ。一橋大の体育会幹  
事長、田谷昭一さん(商・  
四年)は「大学全体が盛り  
上がるようにまとめるのが  
僕の役目。今年ががんば  
りますよ」と意気込みを見せ  
た。  
三商戦の各種目の試合は  
年末まで、一橋大を中心  
に行われる。



三商戦、今年は『敵地』一橋大での開催。  
応援団の交歓演舞などが行われた。(6月  
24日 一橋大で 撮影=大串真紀)

た」と神戸大のベエ・サン  
イン主将はしてやったりの  
表情。副将のQB東本も  
「ランができたのも、ライ  
ンのみんなが道を開けて  
くれたおかげ」と謙虚に話  
し、「チームのみんなに感  
謝したい」と付け加えた。

文、理学部で50周年  
立花隆さんが記念講演  
文学部、理学部創立五十  
周年記念式典が、五月十九  
日と六月五日、瀧川記念学  
術交流会館、神戸国際会議  
場で行われた。文学部五十  
周年で記念講演を行った西  
塚泰美学長は、五十周年を  
迎えた今、若い諸君に期待  
したい」と話した。  
また理学部五十周年では  
カリフォルニア工科大学の  
G・J・ワッサーバーク博  
士(ジャーナリスト)の立花  
隆さんが講演。立花さんは  
試験ではランで展開し、ヤ  
ード獲得距離を重ねたが  
「ランができたのも、ライ  
ンのみんなが道を開けて  
くれたおかげ」と謙虚に話  
し、「チームのみんなに感  
謝したい」と付け加えた。

部員急募  
わたしたちと一緒に、取材したり編集  
したり写真とったりしませんか?やさ  
しい女性委員長が懇切丁寧に指導しま  
す。もちろん男女不問!  
《問い合わせ》  
090・4656・9141 (栢谷)  
神戸大学ニューズネット  
NEWS NET

水球2位  
1部で健闘中  
関西学生水球春季リーグ  
が六月二十七日京大と天市  
大で行われた。一部リーグ  
で立命館二勝をあげ、依然  
首位の座をキープ。次いで  
神戸大、関学が二位の座を  
めぐり激しく競り合ってい  
る。現在神戸大は五勝三敗  
勝ち点十八で、一部リーグ  
二位と健闘中。  
応援団が大活躍  
ポートルレース大会  
第四十二回ポートルレース  
大会(主催=体育会、学生  
部)が神戸大淀川艇庫で行  
われ、男女あわせて十七チ  
ーム、七十八人が競った。  
今年も上位はほとんど心  
援団のチームが占め、商品  
のビール件百五本中、八十  
五本を独占した。  
主催者で体育会副幹事長  
鬼木友博さん(理・三年)は  
「よいポートルレース大会だ

自由劇場  
6月公演  
自由劇場による六月公演  
『カラルメリイデオハヨ  
』いつもの軽微致命傷の朝  
一が、六月二十五日から  
二十八日にかけて六甲台講  
堂で行われた。ナンセンス  
コメディで、観客を夢と現  
実の交錯する不条理世界に  
引き込んだ。  
はちの巣座  
6月公演  
六月十九、二十日の二日  
間、尼崎ヒッコロシアター  
ではちの巣座が「秘密探  
偵探」を公演。テーマは「今  
に風を吹かせる」。演出の  
辻真由美さん(発・三年)は  
「明日は何かがあると言  
うが現在には何があるの  
か」と舞台のねらいを話  
した。

伏流水  
毎日決まった時  
間に食事を三回  
摂らない、朝日  
と共に眠って西  
日で起床する、  
ほとんど体を動かさない。  
不健康な日々を送っている  
ことはよく自覚している。  
しかし、睡眠時間に関し  
ては健康的だ。一人暮らし  
をしていると、怠惰な生活  
に歯止めがかけられない。毎  
朝きちんと起きなくても母  
親がおこしに来るわけでも  
ない。一週間くらい大学  
で顔を見ない友人がいたっ  
て「いつものこと」と、誰  
も気に留める様子はない。  
こんな生活をしていると、発  
見されるのは「週間くらい  
下宿で突然倒れたって、発  
見されるのは「週間くらい  
たった後。で、部会の死  
角、下宿で女子大生が孤独  
死」なんて見出しで新聞に  
載るんだろなあと少し不  
安にかられる。▽本当に何の  
縛りもなく、完全に自由な  
時間の中にある。三年寝太  
郎は三年だったが、大学は  
四年もあるわけだから、  
よっぽど強固な意志を持っ  
た人か、根っからの怠け者  
でない限りは、「完全に自  
由」な時間を与えられる  
と、少なからず戸惑って、  
何か始めてしまふことにな  
る▽それで今、私は新聞を  
作っている。まさか自分が  
こんなことしているなん  
て昔からは想像もつかな  
かった!

